



# 朝日子

第136号

平成29年 10月27日発行

制作 教務部刊行物広報係

三綱領 自主 好学 敬愛

五条目 志操は高く、品格ある青年学徒たれ  
易きにつかず、学道に専心せよ  
共励切磋、和して同ざるなかれ  
自主自律、責任を完遂せよ

〒892-0846 鹿児島市加治屋町10番1号

Tel 099-226-1574 Fax 099-223-2409

<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/chuo/index.html>

## 後期始業式 [10月2日(月)]

本校は二学期制を採用しており、10月2日から後期の開始です。

朝、始業式を行い、桑原教頭先生が式辞を述べました。

桑原教頭先生は、「学校行事の多い『動の前期』に対し、『静の後期』と言われる。1年生は文理選択の決断、2年生は3年ゼロ学期として受験準備、3年生は1月の大学受験に備えてしっかりと力を蓄えることを意識してください。」とお話されました。また、映画『インビクタス』のエピソードにふれながら、「今の状況を変えるのは自分、自分の心を決めるのも自分」という言葉を生徒に贈りました。

その後、前期終業式に負けなくらい大きな声で校歌を斉唱しました。生徒の皆さん、次の『動の前期』に備えるよう、充実した後期の日々を過ごしていきましょう！



## 南薩路遠行 [10月13日(金)]

南薩路遠行が行われました。

晴天に恵まれ、8:30 吹上浜海浜公園を出発です。



出発してすぐにサンセットブリッジを渡ります。



サイクリングロードに入り、松林の中を走り抜けます。



旧南薩線の駅跡を通ると、中間地点まであと少しです。このあたりはまだ生徒も元気です。



## 書道部 ベルク通りで作品展 [10月3日～]

鹿児島市金生町のベルク通り(中町通り)で、書道部が作品展を行いました。



今回は、～個性あふれる「書」の世界～というテーマで、作品数は38点です。

書道部20名で仕上げました。山形屋周辺のアーケードの支柱に設置してあるギャラリーボックスに1点ずつ展示されました。どの作品も書かれた文字に装飾を加え、魅力あふれるバラエティーに富んだものでした。10月30日(月)まで展示されました。

中間地点のかめまる館では、PTA 母の部会の皆さんが差し入れを用意してくださいました。生徒は元気を回復できていたようです。母の部会の皆さん、ありがとうございました。



第2休憩所の住吉小学校です。ここでも、母の部会のみなさんが差し入れを用意してくださいました。住吉小の児童とサッカーをして遊ぶ元気な生徒もいました。住吉小は今年度で閉校になるそうです。



10:50 には男子のトップが日置市伊集院の徳重神社にゴールしました。その後も続々とゴールしてきました。



男子のトップは2時間6分、女子は3時間5分のタイムでした。890名の生徒が30km踏破に挑戦し、855名の生徒がゴールしました。



3年生の女子生徒3名は、

「しんどかったけど楽しかった。」

「3回目なのでペース配分に気をつけることができ、自己ベストタイムで走れた。」



「早く帰って勉強したいので頑張って走りました。」

と話してくれました。

各自が自分のペースで頑張りがれたことがいい経験になったのではないのでしょうか。

沿線のみなさま、ご声援とご協力を賜り誠にありがとうございました。

## ダンス部 かんまちあ でパフォーマンス [10月21日(土)]

ダンス部がかんまちあ(上町ふれあい広場)の開園1周年記念イベントのステージにてストリートダンスを披露しました。



ストリートダンス披露の後には、会場にいる全員でおはら節とハンヤ節を踊り、ダンス部の生徒もそれに参加しました。

おはら節ハンヤ節ともに初めて踊るといふ生徒も多い中でしたが、そこはさすがダンス部。あつという間にコツを掴み、楽しそうに踊っていました。

ダンス部の生徒は、「校外イベントでダンスを披露するのは緊張しましたが、手拍子等で乗ってくれる方が多くうれしかったです。」「おはら節は初めてでしたが、会場にいる全員で踊るといふのが新鮮で楽しめました。」と話していました。

### 11月の主な行事予定

- 1日(水) 朝日子教育週間(授業公開7日まで)
- 4日(土) 3年進研マーク模試(5日まで)
- 10日(金) 団訓⑦
- 14日(火) 好学舎
- 16日(木) 京都賞記念講演(1年生参加)
- 18日(土) 好学③(1,2年)  
全統センタープレテスト(3年, 19日まで)
- 28日(火) 3年12月考査(12月1日まで)
- 29日(水) 1,2年後期中間考査(12月1日まで)